

PRESSEMITTEILUNG

Stefan Weber will auch 2022 wieder in den Landtag.

Der SPD-Landtagsabgeordnete Stefan Weber stellt sich erneut zur Wahl. „Ich habe gestern meine Bewerbung für das Direktmandat im Wahlkreis Segeberg West schriftlich bei den Ortsvereinen und dem Kreisverband eingereicht“, erklärt Weber.

Stefan Weber, der auch ehrenamtlicher Bürgermeister in der Gemeinde Sievershütten ist, zog 2017 in das Schleswig-Holsteiner Landesparlament ein. Die ersten zweieinhalb Jahre war er als justizpolitischer Sprecher seine Fraktion Mitglied im Innen und Rechtsausschuss, sowie im Petitionsausschuss. 2019 wechselte Weber als Vorsitzender in den Finanzausschuss. „Eine wichtige und vertrauensvolle Aufgabe, mit der mich meine Fraktion beauftragt hat, die ich als Neuling in der Landtagsfraktion gerne übernommen habe“ meint Stefan



Weber. Zu seinen weiteren Fachthemen in der Landtagsfraktion gehören die Medien- und Netzpolitik, der Datenschutz, sowie aus dem Agra- und Umweltbereich die Themen Tierschutz, Abfallwirtschaft und Jagd. Weber dazu: „All diese Themen möchte ich mit meinem erworbenen Fachwissen auch ab 2022 weitere fünf Jahre aktiv mitgestalten“ und weiter „das Land Schleswig-Holstein und der Wahlkreis Segeberg-West liegen mir am Herzen. Für die Menschen, die hier leben möchte ich meine Arbeit auch in den nächsten Jahren mit aller Kraft und vor allem mit Freude und frischen Schwung weiterführen.“